
证券代码：300340                                     证券简称：科恒股份  

江门市科恒实业股份有限公司 

投资者关系活动记录表  

                                               编 号：2023-001 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 _________ 

参与单位名称及

人员姓名 

参与公司 2022年度业绩说明会的投资者 

时间 2023年 5 月 5日 

地点 “中国基金报-机会宝网上路演中心” 

上市公司接待人

员姓名 

董事长兼总裁万国江；独立董事王恩平； 

董事兼董事会秘书、副总裁、财务总监徐毓湘； 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

提问内容 回复内容 

您好，请问今年来锂价连续创

新低对公司业绩影响主要有哪

些？ 

谢谢您的提问，今年以来碳酸锂的价格

是一路下跌，到 4 月下旬开始反弹，目

前还在回升中。对于实体企业来说我们

是希望有相对稳定价格才有利于公司有

序的组织生产经营的，在正极材料的定

价中行业的特点基本是能及时传导到客

户端，锂价的下跌对公司营收产值会有

下降的影响，库存的跌价对公司的利润

也会造成短期的影响的，长期通过价格

的传导会形成相对的平衡。 

贵司作为钙钛矿电池设备龙

头，请问今年来钙钛矿电池设

备方面的经营绩效怎么样？行

业格局都有哪些变化？ 

投资者您好！非常欢迎您对公司的关注，

“公司接到的用于钙钛矿型的平板涂布

设备尚处于前期技术验证阶段，后续尚

需进一步技术验证，在效果验证方面，

存在有效性或不达预期的风险，后续能

否获得客户认可具有不确定性，未来产

生的经济效益和对公司业绩的影响存在



不确定性。” 

请问今年来钙钛矿电池设备的

订单情况怎么样？ 

投资者您好！非常欢迎您对公司的关注，

公司今年将积极推进功能膜、特种膜、

钙钛矿等新兴技术的产业化进程，具体

情况见公司后续的公告。谢谢！ 

公司近期拟将持有的粤科泓润

36.67%的股权及持有的广证科

恒一号 29.4%财产份额转让给

珠海格金八号股权投资基金合

伙企业。请问此次资产转让主

要的考量是什么？怎么确保这

次转让价格的公允性？ 

您好！公司转让所持有的粤科泓润和广

证科恒一号主要是基于以下几点：1、剥

离非主业资产，聚焦主业发展；2、处理

部分长投，缓解公司资金紧张局面；3、

有利于公司推进向特定对象发行股票事

宜。 

子公司浩能目前经营怎么样？

在手订单情况如何？ 

投资者您好！谢谢关注公司经营情况，

浩能公司经营正常，331 在手订单约 23

亿。 

公司管理层有今年的经营目标

计划吗？ 

公司每年都会制定各事业部的经营计

划，目前公司还是按照原来的经营目标

推进，详细可参照年报。 

公司年报中提到要布局储能领

域，江西的项目是否就是储能

项目？ 

投资者您好！谢谢您的关注，江西项目

见公司后续进展公告。 
 

附件清单（如有） 无 

日期 
2023年 5 月 5日 

 


